

## HUT Korem 101/Antasari yang ke-61 Kodim 1005/Barito Kuala Meriahkan Lomba Sepeda Air/Bebek Air

Maskuri - [BARITOKUALA.JENDELAINDONESIA.COM](http://BARITOKUALA.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 4, 2022 - 20:12



*HUT Korem 101/Antasari yang ke-61 Kodim 1005/Barito Kuala Meriahkan Lomba Sepeda Air/Bebek Air*

BARITO KUALA- Serangkaian kegiatan perlombaan diselenggarakan dalam menyambut HUT Korem 101/Antasari yang ke 61 Salah satunya yakni lomba sepeda air atau Bebek Air di selenggarakan di Sungai Martapura Depan Makorem 101/Antasari Jl. Jend Sudirman No.7, Antasan Besar, Kec. Banjarmasin Tengah, Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan, Minggu Siang (04/12/2022)



Hal tersebut terlihat, begitu banyaknya masyarakat yang datang berbondong-bondong melakukan pendaftaran untuk memeriahkan HUT Korem 101/Antasari ke-61.

Terbagi dari tiga unit sepeda air bebek berisikan dua orang didalamnya untuk merebut posisi pertama, belasan peserta berbondong-bondong melakukan pendaftaran guna memenangkan lomba untuk menjadi juara pertama dalam menempuh peringkat pertama jarak 100 meter. Berlangsung di perairan Sungai Martapura, tepat di depan Makorem 101/Antasari. Banjarmasin Tengah.

Komandan Kodim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P selaku pemilik gagasan lomba tersebut mengatakan, pihaknya sengaja memperlombakan ini, untuk bertujuan memeriahkan HUT Korem 101/Antasari yang ke 61.

"Tujuannya tak lain dan tidak bukan agar peringatan HUT yang ke 61 ini dapat memeriahkan serta meninggalkan kesan kepada para masyarakat yang turut serta ikut berlomba untuk menjadi juara pertama,Pungkas Dandim.

Lebih Lanjut Dandim menambahkan, kepada pemenang yang berhasil meraih juara pertama setelah berupaya keras memenangkan lomba tersebut, akan diberikan hadiah penghargaan berupa uang tunai untuk juara satu, dua, tiga,empat,lima dan enam.

Ditengah jalannya perlombaan, Dandim 1005/Barito Kuala menyatakan selamat ulang tahun yang ke-61 Korem 101/Antasari, jaya selalu dan semakin dicintai oleh rakyat.

"Kami Kodim 1005/Barito Kuala mengucapkan selamat ulang tahun yang ke 61 Korem 101/Antasari, jaya selalu dan semakin dicintai rakyat. TNI berasal dari rakyat. Berjuang bersama-sama rakyat, untuk kepentingan rakyat, " tutup (Dandim) 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P.

Salah Satu sebagai pemenang Juara Satu Bambang dan Faris mengatakan ke awak Media Mengaku sangat puas dengan hasil yang di peroleh nya dan tidak begitu mudah untuk mencapai Finis yang telah di siapkan oleh Panitia Lomba Cukup menguras tenaga .Ucap Bambang.(PENDIM 1005)